



Carta 46

ADENTRARNOS EN EL CORAZÓN DE
JOAQUINA

BICENTENARIO DE LA FUNDACIÓN
1826 - 2026

1. Contexto

Joaquina vive momentos de dolor por la situación de su hijo José Joaquín. Dolor de madre porque sabe del sufrimiento de su hijo prisionero en Hostalric, junto a la penuria económica que está viviendo.

Le anima a no perder la confianza con la certeza de que Dios es Buen Padre. Le pide también que recurra a la Virgen, que como intercesora del Señor, le ayudará. Ella también pide.

Además de recurrir a los auxilios del cielo no deja de moverse buscando medios humanos para que pueda ser liberado.

2. Lectura pausada

Vic, 24 de enero de 1828

Carísimo y amado hijo: Ayer recibí carta de tu tía Just, en la que dice que habló con aquella señora y que ha hecho muchas diligencias para ti. Ten, pues, paciencia por algunos días y confía que todo se arreglará. Dios es buen Padre y conoce nuestros corazones. Acudamos a Él con sinceridad y buena intención y en todo nos consolará. Recurre así mismo a la Purísima Virgen María, nuestra Madre, para que, ya que es la tesorera de las gracias del Señor, te conceda alguna el dos de febrero. También yo le pediré por todos.

Ya ves cuánto se gasta. Es necesario no gastar más de lo preciso. Es para mi un gran tormento ver cómo se va el dinero. Y no digo más.

Pido al cielo que os bendiga.

Vuestra afligida madre

*Joaquina de Mas
y de Vedruna*

*Al señor don José Joaquin de Mas y de Vedruna, que Dios guarde muchos años.
Hostalric*



3. Resonancias

- Ante una situación de dolor, como es la de Joaquina ante de la situación de su hijo y la penuria económica, ¿cómo reacciona, cómo reaccionamos ante las contrariedades que la vida de cada día nos presenta?
- ¿Conocemos situaciones de familias que pasan por situaciones semejantes? Compartir algún caso concreto
- ¿Cómo les ayudamos?

4. Oración

- Nombramos personas que conocemos y que pasan por momentos difíciles: vecinos, emigrantes, familia,
- Hacemos unos momentos de silencio presentándolas al Señor
- Acabamos con esta oración en nombre de tanta gente que sufre.

"DIOS, NUESTRA MADRE,
está sentada y llora el maravilloso tejido de la creación
Mirad, está retejiendo todo eso que había tejido con tanta alegría
está mutilado, desgarrado, hecho jirones y su belleza devastada por la
violencia.

Dios está sentada y llora. Pero he aquí que se dispone a reunir los jirones para tejerlos de nuevo: reúne los jirones de nuestras tristezas, las lágrimas, las frustraciones, el dolor, la ignorancia, las violaciones, la muerte...

Y reúne también los jirones del trabajo duro, la compasión de muchos corazones, las iniciativas por la paz, las luchas contra la injusticia.

con los hilos de oro de la alegría; está recreando un nuevo tapiz mucho más bello que el anterior.

Y, mientras teje pacientemente, con persistencia, una sonrisa como de arco iris irradia de su rostro bañado de lágrimas.

Y nos invita a sentarnos a su lado, a tomar parte en su trabajo, a participar en la tarea jubilosa de volver a tejer junto a Ella el tejido de nueva creación”.

(M. Rienseru)